

## **Kapuspen TNI : Media Sahabat TNI PRIMA**

**Achmad Sarjono - NAGORI.WEB.ID**

Jul 4, 2024 - 15:31



JAKARTA - Pusat Penerangan Tentara Nasional Indonesia (Puspen TNI) mengadakan acara Media Gathering Tahun 2024 yang dihadiri oleh para Pemimpin Redaksi (Pemred) dan rekan awak media dari berbagai media elektronik, cetak, radio, dan online yang mengambil tema "**Media Sahabat TNI PRIMA**" yang dilaksanakan di Lensa Coffee Puspen TNI Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (3/7/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan meningkatkan kerja sama antara TNI dan para awak media. Dalam sambutannya, Kapuspen TNI

Mayjen TNI Nugraha Gumilar menekankan bahwa TNI dalam memberikan informasi tidak mampu atau tidak bisa berbuat sendiri, keberadaan awak media sangat mensupport kinerja TNI. “Bapak dan Ibu awak media adalah sahabat kami, tanpa Bapak dan Ibu kami akan sulit menginformasikan apa yang kami lakukan, dan kami pun akan sangat sulit mendapatkan informasi dari masyarakat tentang TNI,” ucap Kapuspen TNI.

“Terima kasih atas bantuannya kepada seluruh rekan media, mudah-mudahan kedepannya kita bisa bekerjasama dengan sebaik-baiknya agar kedepan kami yang bertanggungjawab menjaga negara ini bisa dibantu dengan support media yang selalu memberikan berita kepada masyarakat dengan sebaik-baiknya,” pungkask Kapuspen TNI.

Dalam kesempatan yang sama, Bapak Marbun dari LKBN Antara selaku perwakilan dari para awak media dalam sambutannya menyampaikan bahwa sangat antusias dengan perubahan yang akan terjadi ditubuh Puspen TNI. “Saya cukup terpesona, terkait rancangan perubahan Puspen TNI menjadi Puskominfo TNI, sehingga akan terjadi komunikasi dua arah, semoga itu cepat terjadi dan mengubah cara kita bekerja, karena proses pertukaran informasi dasar sebelum menjadi berita itu selalu terjadi,” ujarnya.

Acara Media Gathering ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dan ramah tamah antara peserta dan jajaran Puspen TNI. Para peserta mengapresiasi upaya Puspen TNI dalam menjalin komunikasi yang baik dengan media dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin dan diharapkan hubungan antara TNI dan media massa dapat semakin erat dan sinergis, sehingga tercipta pemberitaan yang objektif, berimbang, dan mendukung kepentingan nasional. (\*)